

Gelnhäuser Neue Zeitung

BAD ORB · BIEBERGEMÜND · FLÖRSBACHTAL



## Gestern Abend: Premiere der Opern Akademie

**Bad Orb** (ez). Gestern Abend startete der Bad Orber Opernsommer mit der Premiere von „Figaros Hochzeit“. Die Opernfreunde dürfen sich nun noch auf zwei weitere glanzvolle Aufführungen der Sommeroper freuen. Erik Biegel führt erneut Regie. Die musikalische Leitung liegt wieder in den bewährten Händen des langjährigen Musikalischen Leiters und Dirigenten Michael Millard, und Wolfgang Runkel leitet auch 2019 den Chor. Spannende und zahlreiche selbstverständlich auch immer wieder humorvolle Einzelszenen wechseln sich in der Versteck- und Intrigengeschichte mit ebensolchen Szenen ab, bei denen sich die Bühne bis zum letz-

ten Quadratzentimeter mit Mitwirkenden füllt. „Figaros Hochzeit“ heißt nicht von ungefähr auch noch „Ein toller Tag“. Die Handlung ist höchst abwechslungsreich und spiegelt auch den Zeitgeist wider. Mozarts unsterbliche Musik verbindet sich mit schönen Bildern und einer besonderen Inszenierung. Unser Bild zeigt das Brautpaar Figaro (Peter Fabig) und Susanna (Clara Maria Kastenholz) in ihrem künftigen Wohnraum. Noch gibt es einige Restkarten für die Samstags- und Sonntagsvorstellungen. Ein ausführlicher Bericht über die Premiere der „Opera buffa“ folgt in der Samstagsausgabe der GNZ.

FOTO: ZIEGLER